

9月うさぎぐみだよ!

H29.7 尚徳福祉会 末長こぐま保育園

水遊び、楽しかったね♡

8月は天候不良でプールに入れる日が少なかったものの、色水、泥水、洗濯、お風呂あそびなどで水に触れて遊ぶことが出来ました。プールや水で遊ぶ中で、浮力や抵抗、渦の発生など水の性質を体感できました。

※プール閉め後もしばらくはシャワーをするので引き続きプールカードの記入とバスタオルの用意をお願いします。

作るのたのしい～♡

折り紙ブームのうさぎぐみ。本をみながら自分で折ろうとする子もいます。「どうやるの？」と聞いてくる子に教えようとするお友だちも。飛行機、扇子、セミなどを折れるようになっています。また、自分であれこれ考えながら形を作る子も。更に糊も使って日々製作に励んでいます。

今月の予定

- 1(金)園医健診
- 5(火)たてわり
- 14(木)避難訓練
- 19(火)たてわり
- 21(木)誕生会

お箸つかってみよう



はさみや折り紙、紐通しなどを楽しむ中で手指の使い方も少しづつうまくなっています。今後は食事時のお箸導入の前に、遊びの中でお箸をつかっていきます。家庭でお箸を使っている方も、お箸の持ち方や最初のお箸の扱い方などを懇談会の資料で今一度確認をお願いします。また、お箸と共に食べる姿勢も気にしていきましょう。

虫とおともだち

うさぎぐみのくわがた3匹。当初、見るのは楽しくても近づいてくると「うわあ～！」と身を引いていましたが、ひとりの子が手に持つと、「じゃあちょっと触ってみようかな…」と指でチョン！それから少しづつ慣れて今は手にのせていました。また、木のトンネルをテーブルに置き、上ったり回転するようすを観察。落ちてひっくり返ると「頑張れ～！」と応援しています。

あおむしは2匹育てました。「はっぱたべているよ」「あっ！うんちした～！」と、様子を実況していました。

お誕生日おめでとう

歩こう歩こう♪

おさんぽ再開します!

夏をのりこえ体力もアップしたので、気候が落ち着いたら歩く距離を伸ばして散歩に行きます。しばらくお休みしていた散歩だけど上手に歩けるかな？散歩時は事前にお知らせしますので水筒の準備をお願いします。

ワクワク

うんどうかいがあるよ

ドキドキ

10月7日(土)は運動会。日頃楽しんでいる運動遊びや体操などを皆さんに見てもらう予定ですが、うさぎぐみさんにとっては夏まつりに続いての大きな行事。注目度はより大きく、ドキドキ感もアップ！するので、「みせる」「がんばる」を意識せず、「ともだちといっしょ」に「たのしく」からだを動かせるように取り組んでいきます。